

Pressemitteilung: GIEI in Straßburg

19.10.2016 11:40

12 de Octubre de 2016

Miembros de la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa expresan su preocupación ante la grave situación de derechos humanos en México.

Llaman a México a cumplir las recomendaciones del GIEI (*Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes*).

El GIEI presenta el informe Ayotzinapa II en Estrasburgo.

El día 12 de Octubre fue presentada ante la asamblea parlamentaria del consejo de Europa una declaración sobre la crisis de Derechos Humanos que atraviesa México.

El Diputado alemán Frank Schwabe, perteneciente al grupo de los Socialistas circuló la iniciativa de declaración entre sus colegas parlamentarios presentes en Estrasburgo, la cual apoyaron treinta diputadas y diputados de los grupos Socialista y de Izquierda unificada europea.

En lo central la declaración llama a México a:

- Cumplir a cabalidad las recomendaciones realizadas por el GIEI.
- Seguir las nuevas líneas de investigación propuestas por el grupo.
- Investigar a los funcionarios que hayan obstruido la justicia.
- Aprobar e implementar leyes sobre tortura y desaparición forzada, siguiendo los estándares internacionales.
- Tomar medidas para proteger a los familiares de los estudiantes desaparecidos, a los sobrevivientes y a sus defensores.

Por último la declaración de los parlamentarios insta al estado mexicano a implementar completamente el mecanismo de seguimiento recomendado por los expertos.

En este sentido declaró Frank Schwabe, que „Es necesario apoyar la labor del Mecanismo de Seguimiento promovido por el GIEI, asegurando la credibilidad y la confianza de las víctimas sobre el proceso“.

Durante un receso de la sesión plenaria de los parlamentarios, se realizó un evento paralelo. Los diputados Schwabe (socialistas) y Andrej Hunko (izquierda) invitaron a Carlos Beristain a presentar el segundo informe del grupo de expertos para el caso Ayotzinapa.

El evento contó con la participación de otros miembros del consejo de Europa. Asimismo concurrieron a la presentación del informe integrantes de la delegación parlamentaria mexicana ante el Consejo, quienes hicieron uso de la palabra. Al respecto comentó Daniel Tapia, encargado para México y DH en nuestra oficina: “es muy importante que una delegación mexicana de este nivel haya reconocido el trabajo del GIEI”. Asimismo consideró una prueba de la solidez del informe de los expertos el hecho que no se haya rebatido ni una sola coma del mismo.

Finalmente queremos manifestar nuestro respeto y solidaridad para las víctimas del caso, quienes luego de dos años no han dejado de



oeku-buero.de

Ökumenisches Büro für Frieden und Gerechtigkeit e. V.

buscar justicia y luchar contra la impunidad. También hacemos público nuestro reconocimiento a las y los defensoras y defensores, que incansablemente y no sin riesgo acompañan la búsqueda de la verdad.

Atentamente

El equipo de la Oficina Ecuménica por la Paz y la Justicia

[Zurück zur Newsübersicht](#)

- 2 -